
                                                    École Lorenzo-Gauthier 
École Du Préambule  

50 rue Pierre-De-Coubertin, Saint-Charles-Borromée, J6E 8A8 
Téléphone : 450-758-3792 

 

   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

                 Procès-verbal 

           30 septembre 2024 à18h30 
 

 

1- Ouverture de la réunion par la direction 

 

 

2- Élection au poste de la présidence du conseil d’établissement 

  

     Monsieur Marc-André Venne est élu 
CÉ-001-300924     Adopté à l’unanimité 

 

3- Élection au poste de la vice-présidence 

 

     Madame Élisabeth Pelletier est élue 
CÉ-002-300924     Adopté à l’unanimité 

 

4- Élection au poste de la secrétaire 

 

    Madame Josée Lemay est élue 
CÉ-003-300924     Adopté à l’unanimité 

 

5- Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

    Madame Stéphanie Arcand propose la lecture et l’adoption de l’ordre du jour 
CÉ-004-300924     Adopté à l’unanimité 

 

 

6- Lecture et adoption du procès-verbal du 22 mai 2024  

 

    Madame Anne-Julie Cyr propose la lecture et l’adoption du procès-verbal du 22 mai 2024 
CÉ-005-300924     Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Monsieur Marc-André Venne X Parent Madame Josée Lemay X Enseignante  

Madame Élisabeth Pelletier X Parent Madame Line Forest X Enseignante 

Madame Stéphanie Arcand  X Parent Madame Anne-Julie Cyr X Soutien 

Monsieur Lucien Pascal X Parent Madame Annie Hervieux absente Professionnelle 

Monsieur Baptiste 

Prouvoyeur 
X Parent Madame Andréanne Dauphin X S. de garde 

Monsieur Alexis Dubé X Parent Madame Caroline Rochon X 
Directrice 

adjointe 

Monsieur Maxime Landreville X Parent  Madame Kanta Whittom  X Directrice 

Madame Fanny Jetté absente 
Parent 

substitut 
Monsieur Jonathan Brault absent 

Directeur 

adjoint 

Madame Martine Dion X 
Parent 

substitut 
   



7- Suivi du procès-verbal 

Pour l’année scolaire 2024-2025, il y a deux classes de 4e année à 090 et une ouverture de classe de 

5e à 069 

 

Il y a eu un tirage d’un bon de commande 50$ par le comité de parents.  Une maman de l’école a 

gagné.  Elle a reçu un « chèque » qui consiste en une réduction de sa facture scolaire. 

 

Clientèle 20 septembre 2024 

447 : 090 

291 : 069 

Total : 738 

 

 

8- Questions orales du public 

 

Aucune 

 

9- Correspondance 

 

Aucune 

 

10- Comité de parents 

Les prochaines rencontres pour le comité de parents se tiendront aux dates suivantes : 9 octobre, 23 

octobre, 20 novembre, 11 décembre, 15 janvier, 12 février, 12 mars, 16 avril, 14 mai et 11 juin. 

 

 

11- Formation obligatoire des membres du CÉ 

 

Le gouvernement a préparé une formation pour les nouveaux parents qui siègent sur le CÉ pour leur 

permettre de comprendre le mandat du CÉ (voir pièce jointe dans le courriel).  Il y a aussi des fiches 

à lire (aussi en pièce jointe).  On peut les visionner toutes d’un coup ou avant chaque réunion du CÉ.  

Madame Stéphanie Arcand propose d’avoir les fiches proches et/ou de visionner les vidéos juste avant 

les rencontres pour qu’elles soient plus fraiches dans notre tête. 

 

 

12-  Règles de régie interne, chaîne téléphonique, calendrier CÉ 2024-2025 

 

Règles de régie interne : Voir le document des règles de régie interne 

 

Calendrier des prochains CÉ : 30 septembre, 28 octobre, 9 décembre, 27 janvier, 24 février, 7 avril, 

26 mai, 16 juin 

 

Chaîne téléphonique : Si un incident majeur empêche la tenue du CÉ, Madame Kanta partira la chaine 

téléphonique pour annuler.  Chaque personne doit appeler la suivante.  Si celle-ci ne répond pas, elle 

doit laisser un message et appeler la personne suivante (ainsi de suite jusqu’à ce que quelqu’un 

réponde et continue la chaine). 
 

CÉ-006-300924     Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

13- Budget CÉ 

 

Pour l’année 2024-2025, il y a un budget de 530$ pour répondre aux besoins mes membres du 

conseil : ex.: garder des enfants.  Ne pas hésiter à le demander si nous en avons besoin. 

 

Habituellement, il y a une petite partie du budget qui est réservé pour la semaine du personnel qui se 

tient à la dernière semaine de novembre. 

 

Il peut aussi y avoir un repas qui peut être pris avant un CÉ. 

 

Pour le prochain CÉ, Madame Kanta demande aux membres de réfléchir sur la façon dont ils 

aimeraient dépenser cet argent.  
      

 

 

14- Normes et modalités 2024-2025 

 

Présentation et explications du document des normes et modalités  

 

Proposé par Madame Josée Lemay                                                          
CÉ-007-300924     Adopté à l’unanimité 

 

 

15. Validation des tarifs SDG 2024-2025, suivi consultation par courriel en date du 05 

septembre 2024 

 

Une fois la rentrée complétée, le gouvernement a changé les tarifs du SDG 

Les prix ont changé pour les élèves occasionnels, voir le document pour les nouveaux tarifs 
CÉ-008-300924     Adopté à l’unanimité 

 

 

16. Sorties scolaires 24-25 

 

Cette semaine, Madame Kanta enverra le document complet des sorties pour tous les niveaux (par 

courriel).  Les membres doivent répondre à ce courriel en approuvant ou non les sorties. 
CÉ-009-300924     Adopté à l’unanimité 

 

 

17- Campagne de financement : colle à moi 

 

Reporté au prochain CÉ 

 

 

18- Projet éducatif 

 

Le projet éducatif a été présenté et discuté lors de l’assemblée générale des parents le mercredi 25 

septembre 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

19. Varia : 

 

Sorties SDG : Madame Andréanne Dauphin suggère une sortie à la cabane à sucre le 17 avril.  Cette 

sortie avait été proposée en fin d’année passée, mais elle n’avait pas le prix de l’autobus.  Le prix total 

est de 33$, mais 30$ seraient chargés aux parents.  Le 3$ restants (les taxes) seraient payés par le 

SDG. 

Proposé par Madame Élisabeth Pelletier     Adopté à l’unanimité 
 CÉ-010-300924 
 

Photos scolaires : Madame Kanta demande l’accord des membres pour réserver la photographe 

d’avance pour l’an prochain.  

 CÉ-011-300924       Adopté à l’unanimité

    

 

Jeux risqués : Madame Stéphanie Arcand nous parle des articles de La Presse sur le jeu risqué.  Elle 

dit que cela se fait dans certaines écoles.  Elle nous invite le 9 octobre, de 19h à 20h30, à l’école 

Monseigneur-Papineau, pour une rencontre avec Janie-Claude St-Yves qui expliquera les enjeux des 

jeux risqués. 

 

 

20- Levée de l’assemble 

 

Il est proposé par Monsieur Batiste Prouvoyeur de lever l’assemblée. Il est 20h40. 

 

 

 

 

 

__________________       __________________ 
M. Marc-André Venne    Mme Kanta Whittom 

Président      Directrice  


